

# **Jugendkirchen aus der Vogelperspektive**

(Drohnenanwendung)

In dem Workshop möchte ich, anhand von Anschauungsmaterial (Videos und Drohnen), unser Projekt "Veranstaltung aus der Drohnenperspektive" näher bringen. Bei dem Projekt erstellen Jugendliche mit Hilfe von Drohnen einen Film zur Jugendkirche. Über Beamer werden dabei Videos von der Entstehung der einzelnen Aufnahmen bis hin zum fertigen Film der Jugendkirche gezeigt.

Spielerische Raumeignung von Kirchen innen und außen durch Drohnenaufnahmen. Jugendliche machenden Drohnenführerschein und lernen nebenbei etwas über Verantwortungsbewusstsein, Teamarbeit und Öffentlichkeitsarbeit. Um etwas Schwung in das Ganze zu bringen dürfen, die Teilnehmer\*innen probeweise mit unserer kleinen und großen Drohne fliegen.

## **Referent\*innen**

### **Jacques Koller**



19 Jahre alt,Veranstaltungskaufmann im Jugendkirchen-Förderung Baden-Baden e.V.  
Als Projektleiter betreue ich mehrere Drohnenprojekte mit Jugendlichen.